

Die Bewohner haben sichtlich Spaß am Musik-Programm.

FOTOS: MARTHA-ELSE-HAUS

Schlager zum Mitsingen

MARTHA-ELSE-HAUS Erstes Sommerfest im Neubau

Hofheim - Am 11. August wurde im Neubau des Martha-Else-Hauses erstmals gefeiert. Unter Einhaltung der aktuellen Schutz-und Hygienemaßnahmen, fand zum ersten Mal seit dem Umzug in den Neubau, wieder das alljährliche Sommerfest für die Bewohnerinnen und Bewohner statt.

Allerdings konnte die Veranstaltung aufgrund der großen Hitze nicht wie ursprünglich geplant im Freien stattfinden. Stattdessen zog man in die angenehm klimatisierten Cafeteria um Das tat der Stimmung keinen Abbruch. Alle hatten Spaß, Schlager-Rolf spielte Lieder zum Mitsingen und hatte Veronika Vendychanska und auch das ein oder andere ihrer Schwester Natasha Hipertoire. Als besondere Pro- kannte Melodien und zwei und Mitarbeiter.



Das Trio aus der Ukraine verzaubert mit Geigen-Klängen.

grammhöhepunkt spielten drei Geigerinnen, Tania Vendychanska mit ihrer Tochter

Stücke aus ihrer Heimat. So war es für alle ein abwechslungs- und stimmungsreicher Nachmittag. Zum Abschluss gab es aus der Küche Lied zum Mitbewegen im Re- levych aus der Ukraine, be- Grillspezialitäten Bewohner